

En perspectiva

Tendencias regulatorias



Editorial

Suramericana S.A. y el Centro de Estudios Regulatorios presentan el boletín En Perspectiva para el mes de diciembre de 2023.

En esta última entrega del año, encontramos un interés permanente en la Inteligencia Artificial que es y seguirá siendo uno de los principales retos en asuntos regulatorios en los años siguientes y se posiciona como una clara tendencia en las agendas legislativas.

En el apartado de Normatividad, llamamos la atención sobre la norma que está a punto de aprobar la Unión Europea sobre Inteligencia Artificial, convirtiéndose así en la primera potencia en regular el tema y en un referente para los demás países.

En la sección de Jurisprudencia, destacamos la declaratoria en Rusia a las organizaciones LGBTQ como organizaciones terroristas, lo que supone una contratendencia en el incremento paulatino de protección que se ha venido presenciando en otros países. A su vez, se destaca el inicio de una demanda contra un sistema de Inteligencia Artificial por uso indebido de la imagen.

Finalmente, en Otras miradas, el lector encontrará el anuncio que hace la artista Alicia Framis sobre su matrimonio con un holograma y lo que esto puede suponer en el futuro tanto para la sociedad como para la regulación.

Esperamos que esta entrega sea de su interés y deseamos a todos nuestros lectores un feliz inicio de año.

Diciembre, 2023

Normatividad



La Unión Europea está en camino a aprobar la primera ley de inteligencia artificial del mundo, con el objetivo de garantizar que los sistemas de IA sean seguros y respeten los derechos fundamentales.

[VER MÁS](#)



YouTube anuncia su enfoque hacia la innovación responsable con Inteligencia Artificial a través de lineamientos de autorregulación.

[VER MÁS](#)

En Francia, entró en vigencia norma que obliga a los restaurantes a informar al consumidor qué platos son cocinados artesanalmente en el establecimiento y cuáles no.

[VER MÁS](#)

Jurisprudencia



83 medios de comunicación españoles que integran la Asociación de Medios de Información (AMI) demandan a Meta por competencia desleal y le reclama una indemnización de 550 millones de euros por su "sistemático y masivo incumplimiento de la normativa de protección de datos".

[VER MÁS](#)



Brisa Angulo, una colombiana que logró una sentencia histórica en la Corte Interamericana de Derechos Humanos, en la que se condenó al Estado de Bolivia por no garantizarle el acceso a la justicia cuando denunció violencia sexual.

[VER MÁS](#)



En un giro favorable para Apple, la Corte de Apelaciones del Circuito Federal de Estados Unidos ha detenido la prohibición de importar el Apple Watch, impuesta por la ITC debido a un conflicto de patentes con Masimo.

[VER MÁS](#)



Scarlett Johansson emprende acciones legales contra una aplicación de inteligencia artificial que usó su nombre y su imagen en un anuncio sin permiso.

[VER MÁS](#)



La Corte Suprema de Rusia declaró que el "movimiento internacional LGBTQ" es una organización extremista y prohibió todas las actividades asociadas con éste en el país.

[VER MÁS](#)

Tesla Insurance es demandada colectivamente por inflar los precios de seguros de autos basándose en advertencias de colisión «engañosas» y no en el comportamiento real al volante.

[VER MÁS](#)

Otras miradas



Alicia Framis, la artista que se casa con un holograma. La boda se celebrará en Róterdam e incluirá un banquete molecular apto para humanos y humanoídes.

[VER MÁS](#)



La COP28 aprueba el lanzamiento del fondo climático de daños y pérdidas para países vulnerables

[VER MÁS](#)



Spotify anuncia que en febrero de 2024 dejará de brindar su servicio en Uruguay, debido a las modificaciones en las normas sobre derechos de autor.

[VER MÁS](#)

Recomendados

Una familia normal es una apasionante serie en donde la vida de una familia perfecta se desmorona cuando un homicidio deja al descubierto que son capaces de todo para protegerse entre sí.

[VER MÁS](#)

La IAIS publicó el Informe del Mercado Global de Seguros (GIMAR) 2023, destacando los riesgos y tendencias clave del sector asegurador global, centrado en dos temas principales: tipos de interés, liquidez y riesgos crediticios en un entorno macroeconómico desafiante, y cambios estructurales en los seguros de vida.

[VER MÁS](#)

El Informe Insurtech del Ecosistema Español 2023 incluye la metodología, el panorama europeo, el Mapa Insurtech, las tendencias del sector a nivel global y una visión del ecosistema en Portugal y América Latina.

[VER MÁS](#)